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Relato de experiência sobre a produção de verbetes na Wikipédia

1. O que você mais gostou no processo de edição do verbete na Wikipédia?

Na coleta de fontes e produção de fotos para subir na wikicommons, para usar no
verbete da esdi. Organizar e escrever, atualizar fontes também são partes muito legais
no processo.

2. Qual foi a parte mais desafiadora do processo para você, considerando o
tema escolhido para sua pesquisa?

Certamente foi a parte de juntar todas as fontes que tive acesso e ter de decidir o que
era mais importante de colocar no verbete. Esse filtro do que entra e sai foi sem
dúvidas o mais difícil para mim.

3. Para você, quais são as vantagens de utilização da Wikipédia em sala de aula,
em especial no que diz respeito aos métodos de avaliação convencionais?

Agrega no desenvolvimento na área de pesquisa na busca de fontes e escrita na
faculdade.

4. Como a atividade de pesquisa e edição desenvolvida nesta disciplina mudou a
sua perspectiva sobre a Wikipédia?

Percebi que a Wikipédia tem potência para conteúdos devidamente referenciados e
verbetes bem estruturados para comunidade em português.

5. Você pretende continuar editando a Wikipédia? O que te estimularia a
continuar editando?

Sim. Colocar mais conteúdo de design em português na wikipedia me motiva muito a
continuar editando.
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